



MINISTÈRE PUBLIC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Un jeune homme se noie aux Jeunes-Rives

Un jeune homme de 28 ans s'est noyé alors qu'il nageait au large de la plage des Jeunes-Rives à Neuchâtel. Pris en charge par les secours, il a été transporté à l'hôpital dans un état critique.

Vendredi 07 juillet 2023 vers 12h05, un jeune homme de 28 ans, domicilié dans la région, s'est noyé alors qu'il nageait dans le lac à la hauteur de la plage des Jeunes-Rives à Neuchâtel. D'abord secouru par deux personnes qui lui ont prodigué les premiers soins, il a ensuite été pris en charge par les ambulanciers et le SMUR. Il a été transporté à l'hôpital de Pourtalès dans un état critique et son pronostic vital est engagé.

Cette événement a nécessité l'intervention d'une ambulance du DPS de Neuchâtel, de deux véhicule du SMUR et de deux patrouilles de la police neuchâteloise. Le Procureur de service a ouvert une instruction pénale afin d'établir les circonstances de cette noyade.

Cette tragique noyade nous rappelle que la baignade dans le lac peut être dangereuses et qu'il est nécessaire de prendre les précautions qui s'imposent, notamment en période de canicule. Des informations utiles pour la prévention des noyades peuvent être consultées sur le site internet de la Société suisse de sauvetage www.sss.ch

Contact:

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, <u>police.presse@ne.ch</u>, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 07 juillet 2023